

4ter Spieltag der Fussball-Bambinis

Geschrieben von: ms

Montag, den 09. Mai 2016 um 12:49 Uhr

Beim 4ten Bambinis Spieltag in Steinheim konnten die TSG Bambinis trotz personeller Ausfälle mit zwei gut befüllten Mannschaften antreten. Bei sehr gutem Wetter und mit motivierenden Eltern im Rücken gingen die beiden Mannschaften in ihrer Gruppe an den Start. Während der Ältere Jahrgang, der die erste Mannschaft bildete in einer durchwachsenen Gruppe spielte, startete die zweite Mannschaft, der jüngere Jahrgang, in einer sehr starken Gruppe. Giengen I sowie Giengen II hatten das Eröffnungsspiel um 10:30.

Giengen I spielte zunächst sehr zögerlich doch fanden die Kinder in ihrem ersten Ligaspiel schnell ins Spiel und verwandelten ein 1:4 in eine knappe 4:5-Niederlage. Im zweiten Spiel führte die Mannschaft bis zur letzten Minute souverän mit 1:0, bis der letzte Abstoß durch beide Mannschaften kugelte und das Tor der TSG fand. Nach dem Unentschieden waren sowohl Kinder als auch Eltern sich sicher, dass nächste Spiel würde man gewinnen und so war es dann auch. Die Bambinis legten los wie die Feuerwehr und gewannen ungefährdet mit 6:0. Im zweiten Spiel lief es wie im Spiel davor und die Giengen I schaffte es, dass jeder der fünf Spieler den Ball einmal im gegnerischen Tor unterbrachte. Durch großen Jubel bekam man dann doch noch einen Ball ins eigene Tor.

Giengen II hatte in der starken Gruppe viel zu kämpfen und verwandelten einen 0:3 Rückstand in eine ebenfalls knappe 2:3 Niederlage. Im zweiten und dritten Spiel waren die Gegner sowohl körperlich als auch technisch mehr als überlegen und es gab für die jungen Spieler der TSG leider nichts zu holen. Zudem kam auch der Ausfall eines Spielers durch Verletzung. Auch das letzte Spiel wurde knapp verloren, obwohl die TSG eindeutig am Drücker war, doch der Ball einfach nicht seinen Weg ins Tor finden wollte.

Unterm Strich war es aber ein gelungener Spieltag mit glücklichen Kindern und stolzen Eltern.